

Harmoniemusik Helvetia Horgen



Ein Orchester mit allen Facetten der Blasmusik

Mehr als 50 Musikantinnen und Musikanten treffen sich jeden Dienstag zu Proben und treten bei verschiedenen Gelegenheiten im Dorf auf. Glanzpunkt ist jeweils anfangs April das festliche Konzert auf der Bühne des Schinzenhofs. Auch Auftritte im Freien bei Ständchen, an der Bundesfeier oder am Räbeliechtliumzug erfreuen das Horgner Publikum.

Ein weiterer Höhepunkt ist jeweils das Zürcher Sechseläuten, an dem die Helvetia seit über 30 Jahren als Spiel der Zunft zur Saffran zu sehen und zu hören ist.

Das Repertoire umfasst alle Bereiche moderner und traditioneller Blasmusik. Die professionelle musikalische Leitung liegt seit zehn Jahren in den Händen des Luzerners Peter Schmid.

Neue Mitglieder, die in einem modernen Blasorchester mitmachen möchten, sind jederzeit willkommen.



GEGRÜNDET

1887

PRÄSIDENT

Alex Schwerzmann

MITGLIEDER

55

LOKAL

Schulhaus Tannenbach, Horgen

KONTAKT

Alex Schwerzmann
praesidium@harmonie-horgen.ch
www.harmonie-horgen.ch